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■卓話者紹介　　　　　　　　　小菅茂雄君
８月より沼田市に国際交流員として派遣さ
れた、クリスティーネ・バウアーさんです。
ミュンヘン生まれでミュンヘン大学修学学士
課程を卒業し、国際交流員に応募され日本へ
来られ、沼田市に来ました。英語・日本語と
語学に優れ、フェンシングやフュッセン市と
の交流もあり活躍を期待します。ドイツの紹
介をFMオゼでもされています。
■卓　話　　　　　　　　　
ドイツのビールで有名なミュンヘンから来
ました。大学ではユネスコ無形文化遺産であ
る日本料理について論文を書きました。卒業
後日本の大学で１年、その後ドイツの東京の
会社で働き、JETという語学指導を行う外国
青年招致事業に応募して、国際交流員になり、
沼田市に来て総務部企画課で国際交流を担当
しています。
フュッセン市やドイツフェンシングチーム
等とのサポートや、ドイツの文化等を市民に
紹介したり、そのためのイベントの企画して
実施していきます。外国人向けの広報や情報
発信をして沼田をPRします。通訳・翻訳は
英語・ドイツ語をしています。特にオリンピ
ックに向けて力を入れてまいりたいです。毎
週FMオゼで「ティーネとドイツを学ぼう！」
月曜18時30分から放送。広報ぬまたで「テ
ィーネのいいね！ドイツ」を書いています。
12月22日はドイツ料理教室を開催しますの
で応募して下さい。

日本から飛行機で11時間、時差８時間の
ドイツです。面積は日本より少し小さいです
がほぼ同じ位で、人口は約8000万人です。
北に海があり南はアルプスとなり、ミュンヘ
ンは札幌と緯度が同じで寒いほうです。16
州の連邦共和国となっていて、ミュンヘンや
フュッセンがあるバイエルン州が一番大きな
州です。各州毎に文化が違い特色があります。
民俗衣裳は特に違い特徴があります。
挨拶は、こんにちはがグーテン・ターク。

おはようはグーテン・モルゲン。こんばんは
がグーテン・アーベントです。簡単な挨拶は
ハローで全て通じます。
ミュンヘンは、白いソーセージとビールが

有名で、サッカーのチームが強く有名です。
フュッセンはそこから車で１時間位の所でノ
イシュバインシュタイン城が入口にあり、多
くの観光客が訪れています。ここはロマンチ
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沼田市国際交流員 クリスティーネ・バウアー 先生

ドイツと日本の友好を



ック街道の南の終始点で、ヴュルツブルグま
でのルートです。
世界的自動車メーカーが５社あり、南部に
多く、BMWがミュンヘン、ベンツがシュト
ットガルトです。高速道路のアウトバーンは
全国に張り巡らせてあり、無料で速度制限は
ありませんが、一般道はオーバーすると罰金
や免停等厳しいです。
ドイツは環境問題やエコ運動に力を入れて
います。リサイクル率は65％で世界１番、
日本も沼田も頑張っていますが、24位です。
食糧自給率も93％と高く、オーガニックで
安性が高くなっています。
ドイツと言えばビールですが、1300社以

上のメーカーがあり、日本のビールとは少し
違います。飲み物の１番はコーヒーで、次に
炭酸水、その次にビールです。
ソーセージも有名で各地で味が違い、南は
白いソーセージ、北はカレー味。豚肉の味付
けにハーブを入れたり、チーズを入れたりし
て特徴を出しています。
ドイツのパンは世界で１番種類があり、ジ
ャガイモは１人当たり57kgで日本の倍食べ
ています。料理方法など紹介していきたいと
思っています。
街で見かけたり、市役所に来たら気軽にテ
ィーネと声をかけて下さい。

■司　会　　 小暮正人SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　吉野　登君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田市国際交流員

クリスティーネ・バウワー様
関　真一会長

ドイツからの国際交流員のバウワーさんを
卓話にお招きしていますが、今回の国際大会
はハンブルグで開催され、29日は飯島委員
長を中心に打ち合わせが行われます。
18日は記念事業の小学生ロボットプログ

ラミング教室が開催され、親子の楽しい姿を
見て良かったと思いました。
東京NHKホールで商工会全国大会があり

出席し、その時ぐんまちゃん家に寄り、２階
のレストラン「つる」で食事をしました。永
井会員が社長の田園プラザが運営しています
ので、当県食材を料理されて、ワインソムリ

エが豊富な種類から選んでくれて、すばらし
いレストランですので、東京に行った時はぜ
ひお寄り下さい。
次週は3000回例会で、RI理事の三木明先

生を迎えて開催されます。20年に一度の記
念例会です。全員出席でお願いします。

戸部聖之幹事
◎北海道胆振東地震災害義援金の協力
29,000円を地区に送金。

◎SAA出席委員会　　 田辺祐己副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　天野純一委員　
・関　真一君　小学生ロボットプログラミン
グ教室の参加者に感謝。国際交流員クリス
ティーネさんの卓話を楽しみに。

・松野正一君　18日の教室が盛況に終わり
大成功。会員の皆さんありがとうございま
した。

・山田龍之介君　18日プログラミング教室
は大好評で親子が楽しく時間を過ごされ。

・宮内明彦君　会社の料理指導者の牧氏が現
代の名工をいただき感謝。

・ニコニコ一週間　国際交流員クリスティー
ネさんを卓話に迎え。
戸部聖之君　　桑原　裕君　　春日政志君
小暮正人君　　田代経量君　　金井正樹君
佐藤　勉君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
吉野　登君　　阿形登氏君　須田羊子さん
保坂充勇君　　今井幸吉君　小野里雅広君
桑原　滋君　　久保郁弥君　　天野純一君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　阿形登氏委員
関　真一君　　戸部聖之君　　阿形登氏君
水石清治君　　今井幸吉君　　小暮正人君
春日政志君　　小菅茂雄君　　佐藤　勉君
宮内明彦君　　吉野　登君　須田羊子さん
金井正樹君　　塩浦敬之君　小野里雅広君
桑原　滋君　　保坂充勇君

◎60周年記念事業部会 山田龍之介部会長
18日はご協力ありがとうございました。

１回子供20人と親の付き添いで４回行い、
大好評で終わりましたが、募集の時から定員
を大きく超えてしまい、12月16日中央公民
館で追加教室を行うことになりました。当日
も皆様のご協力をお願いします。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 28名 16名 68.70 ％


